

Chantenay

Lycéens, collégiens et écoliers ensemble contre la faim

Pour sa troisième édition, hier matin, la course contre la faim de Chantenay a pris de l'ampleur, avec trois établissements scolaires regroupés.

« Les collégiens de Notre-Dame-de-l'Abbaye et les lycéens du Sacré-Cœur représentent 250 élèves. Il faut y rajouter les 200 maternelles et primaires de l'école Saint-Martin », détaille Alain Maresse, le professeur de sport qui coordonne l'opération. « Ce qui est intéressant, c'est que les lycéens du Sacré-Cœur encadrent les petits de Saint-Martin ». Ils organisent également des tournées sportives et des ateliers dessins.

Parallèlement, des actions de sensibilisation sont menées par les bénévoles d'Action contre la faim, qui récoltent les dons versés par les sponsors des élèves qui courent. 4 700 € ont été récoltés l'an dernier.



Les maternelles se reposent après leur course, hier matin.